

Bernd Schröder:

Start für wichtiges Infrastrukturprojekt

Zum 1. Spatenstich für die Elektrifizierung der Bahnstrecke

Hamburg – Lübeck/Travemünde erklärt der wirtschaftspolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Bernd Schröder:

Wir freuen uns, dass mit den morgen beginnenden Arbeiten für die Elektrifizierung der Bahnstrecke Hamburg – Lübeck/Travemünde ein weiteres Schlüsselprojekt für Schleswig-Holstein realisiert wird. Neben dem Ausbau der A 20 ist dieses Vorhaben das wichtigste Infrastrukturprojekt für unser Land. Mit der Elektrifizierung werden die Seehäfen Hamburg und Travemünde verkehrstechnisch vernetzt und noch besser an den Wirtschaftsraum Ostsee angebunden. Nicht zuletzt im Hinblick auf die von uns gewollte feste Fehmarnbelt-Querung ist die Elektrifizierung von großer Bedeutung. Wir erwarten dadurch eine weitere positive Entwicklung der Hafengewirtschaft und eine Steigerung des Güterumschlages.

Der Einsatz der Vorgängerregierung, namentlich von Ministerpräsidentin Simonis und Wirtschaftsminister Rohwer, in den vergangenen Jahren haben die Grundlagen für die Verwirklichung dieses Projektes gelegt, für das der Bundeskanzler Anfang 2005 eine Finanzausgabe gab.